



暮らすこと、食べること

築11年。

暮らしは空間から食へと進化していました。

今秋発売の「住まいnet新潟」の取材に立ち会ってきました。

『家族の「食」時間』という特集記事で、料理を作るところから食べるところまでの撮影です。

年月とともに味わいの増した空間の中で、手際よく調理をする奥様の姿が、どこを撮っても絵になりました。

素敵な器が美味しい料理を引き立て、素敵な住まいという器が更に食事の時間を引き立てる。

そんな暮らしを垣間見ました。

ご協力いただいたお施主様、ありがとうございました！

1	2	3
4	5	

- 1 吹抜けリビング
- 2 アイランドキッチン
- 3 パスタとサラダ
- 4 撮影風景1
- 5 撮影風景2

201808



住まいnet新潟



1	2
3	4

- 1 様々なブース
- 2 キーホルダー作り
- 3 参加者記念写真
- 4 タカラブース
- 5 エコなキーホルダー
- 6 会社紹介「千人鮮色」

201809



The Passion Street FESTA ~情熱への道~

9月23日に長岡市の国営越後丘陵公園にて開催された「The Passion Street FESTA」に参加してきました！

主催はプロトレイルランナーの松永紘明氏が代表を務める「トレイルランナーズ」様。

『好きなことを仕事に熱く生きる』方々が集合し、「人生変わりました」のきっかけ作りをテーマにしたイベントです。この熱いコンセプトと共に感し、当社も住まいづくりへの熱い想いを皆さんにPRするブースとワークショップで出展させていただきました。

ワークショップは、建築資材の廃材を利用したエコなオリジナルキーホルダーの製作です。

建築を通じて、少しでも多くの方々に木材に触れていただきたいと思うと同時に、一方でたくさんの廃材が排出されているのも現実です。そんな関係性の理解や、当社が掲げる「千人鮮色」の想いをキーホルダーに乗せたワークショップでした。



PRブース（平澤）



お菓子工房 bitteさま ~10年後の味わい~

2007年にお店作りのお手伝いをさせていただいた「お菓子工房 bitte」さまにおじゃましてきました。

竣工から10年が経ったお店は、外壁や無垢の床、手作りの建具に味わいが増していて、グリーンや飾りつけられた雑貨がさりげなく調和していました。

店内はケーキの甘い香りに包まれ、まるで絵本の中のような雰囲気です。焼き菓子やコンフィチュール、手描きのラベル、一つ一つが丁寧に作られていて、オーナーさんのお菓子に対するこだわりと愛情を感じます。ぜひ美味しいお菓子と素敵なお一人さんに会いに足を運んでみてください。

	2	3
1		
4		6
5		

- 1 味わいある看板
- 2 絶になる窓辺
- 3 室内フレート
- 4 外観(竣工時)
- 5 店内(竣工時)
- 6 入り口(竣工時)

201712



ライトアップデッキテラス

巣舞るメッセージ 住宅見学会 2018

2017年12月～2018年11月末迄に行われた「巣舞るメッセージ」は計39回でした。ご来場いただいたお客様も「築縁様の住まいへの想い」、「アイデア」に感動していただけたのではないでしょうか。

見学会は、新しい「築縁」が生まれる大切な場所です。これからも楽しく、感動する見学会を目指し、スタッフ一同頑張ります。

見学会の開催にご協力いただきました築縁様、本当にありがとうございました。